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Zusammenfassung

        
Mittels eines einfachen optischen Systems, welches einem astronomischen Fernrohr entspricht, können Brillengläser, Kontaktlinsen und auch intraokulare Linsen vor, auf oder in das Auge abgebildet werden. Diese optischen Linsenbilder wirken wie reelle Linsen. Sie gestatten Beobachtungen, die Seheindrücke mit diesen Sehhilfen wiedergeben. Bei den intraokularen Linsen lassen sich die Seheindrücke durch monofokale oder bifokale Linsen wiedergeben, ebenso wie das Sehen durch teledioptrische Systeme.


      
        
Summary

        
With the aid of a simple optical system similar to an astronomical telescope, images of spectacle lenses, contact lenses and intraocular lenses can be projected in front of, onto or into the eye. These optical images function like real lenses and enable their performance to be evaluated. In the case of intraocular lenses, visual perception through monofocal or bifocal lenses and teledioptric systems can be reproduced.
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